



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 23- 2015 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

LABORATORIO DE PARASITOLOGÍA DE DISTOMATOSIS HEPÁTICA CONTINUA CON MONITOREO PARA DETERMINAR PREVALENCIA DE LA FASCIOLA HEPÁTICA

El Proyecto Control Integrado de la Distomatosis Hepática en la Región: Cajamarca, Cajabamba, San Marcos, Celendín, San Pablo, San Miguel”; realiza actividades de muestreo para efectivizar el monitoreo coprológico mediante la realización de pruebas diagnósticas en animales vacunos.

Estas muestras son llevadas al Laboratorio de Parasitología, con la que cuenta el proyecto y que funciona en las instalaciones del LABRENOR, para determinar aspectos como la prevalencia de la enfermedad y así obtener resultados aplicables que serán de utilidad en las actividades dentro y fuera del laboratorio.

Las muestras son procesadas bajo los criterios de confiabilidad, reproducibilidad y especificidad con las técnicas de laboratorio más adecuadas, con el fin de complementar el diagnóstico médico, confirmarlo y evaluar el efecto del tratamiento.

El laboratorio de parasitología, brinda los servicios de: coproparasitario completo, identificación y cuantificación del trematodo de la fasciola hepática, recuento quistes de coccidias en cama terneros y animales adultos, diagnóstico de huevos helmintos de strongylus, nematodirus y tenías.

También diagnóstico e identificación de huevos de paramphistomun, diagnóstico y cuantificación de huevos de trichiurisvulpis, diagnóstico de larvas broncopulmonares e identificación de otros posibles parásitos a fin de brindar un diagnóstico de calidad parasitológico a la ganadería regional.

Se agradece su difusión Cajamarca, Viernes 05 de marzo del 2015, DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA COMUNICACIONES Y RR. PP